

2020 年 8 月 3 日 発行 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園与那原ベアーズ II

雲一つない青空と賑やかなセミの声に夏本番を感じる今日この頃。子どもたちは元気に夏 の遊びを楽しんでいます!

水遊び、どろんこ遊び、砂遊び、散歩等いろいろな経験を通して保育者やお友だちとのかかわりを深め、面白い発見や気付きにつながればいいなと感じます。子どもたちの体調に気をつけながら、こまめな水分補給も心がけ暑い夏を快適に過ごしたいと思います

## 賞の金、賞の金、賞の金、お願いとお知らせ 賞の金、賞の金、賞の金、

☆すべての持ち物に名前の記入があるか確認お願いします。

☆汗をかきやすい季節です。動きやすい服を3~4セット持たせてください。

☆8月は毎週水曜日に水遊びを予定しています。参加の有無をれんらくノートに記入お願いします。



## 最近のブーム



こぐま組さんは今空前のおばけブームが到来しております!せなけいこさんのおばけシリーズの絵本を読んだことをきっかけに、自分で手に取って見たり、手遊びを楽しんだり、タオルケットを被り「おばけー!」となりきっています。保育者も一緒におばけになりきったり、こどもおばけに保育者が怖がるリアクションをしたりするとケタケタ笑い何度もやる姿が微笑ましいです。製作でおばけを取り入れ、飾ったのを見て「○○のおばけあるね」と友だち同士の会話も弾んでいます♪



3歳のお誕生日 おめでとう!!

## 自分でできるよ!!

着替えや、手洗い、身の回りの片付け、保育者のお手伝いなど積極的に やろうとする子どもたち。今の時期は「自分でやりたい」という気持ちが 強く、上手くできなくても何度も繰り返し挑戦しやりたい→自分ででき た!と成功体験を積み重ねることで、自信につながります。時には反抗的 になったり、甘えたりすることもありますが、笑顔で受け止め、励ましたり、頑張りを認めたりすると「また自分でやってみよう」という気持ちに なります!これからの成長のために、家庭と園で楽しく取り組んでいきましょう♪



**月**おばけなんてないさ **月**せみ